

Dem Grunde nach geregelt in den Besoldungsordnungen A und B		
Besoldungsgruppe	Fußnote	
A 4	1	88,15
A 5	2	88,15
A 6	2	47,79
A 9	1, 2	355,87
A 12	2, 6	206,71
A 13	3, 4, 5	361,66
A 13	6, 7	247,93
A 14	1	247,93
A 15	2, 3	247,93
A 16	2, 3, 5	277,30

an Sonntagen, gesetzlichen Wochenfeiertagen und an Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr sowie für den 24. und 31. Dezember, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	5,48
--	------

Dem Grunde nach geregelt in den Besoldungsordnungen A und B		
Vorbemerkungen		
Nummer 7 (Polizei)		
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit		
von einem Jahr	67,57	
von zwei Jahren	135,14	
Nummer 8 (Feuerwehr)		
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit		
von einem Jahr	80,07	
von zwei Jahren	160,14	
Nummer 9 (Justiz)	111,42	
Nummer 11 (Meister/Techniker)	40,69	
Nummer 12 (Steuerverwaltung)		
Die Zulage beträgt für Beamtinnen und Beamte		
des mittleren Dienstes	18,09	
des gehobenen Dienstes	40,69	
Nummer 14 (Allgemeine Stellenzulage)		
Buchstabe a		
Doppelbuchstabe aa	25,61	
Doppelbuchstabe bb	100,13	
Buchstabe b und c	111,29	



Jetzt Gewerkschafts-
vorteil sichern!



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

BBBank eG
Herrenstr. 2-10
76133 Karlsruhe



dbb
beamtenbund
und tarifunion

www.dbb.de

2026
Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte
des Landes Saarland

Gültig ab 1. April 2026

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

BesGr.	2-Jahres-Rhythmus					3-Jahres-Rhythmus				4-Jahres-Rhythmus			
	Erfahrungsstufe												
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
A 4	2.878,42	2.911,20	2.942,34	3.005,63	3.068,90	3.132,18	3.195,42						
A 5	2.896,86	2.947,38	2.977,77	3.040,71	3.103,65	3.166,61	3.229,55	3.292,49					
A 6	2.951,38	2.989,18	3.025,21	3.094,35	3.163,42	3.232,57	3.301,70	3.370,83	3.439,90				
A 7	3.054,96	3.084,41	3.137,13	3.224,10	3.311,04	3.398,00	3.484,99	3.547,10	3.609,24	3.671,35			
A 8		3.173,76	3.212,71	3.324,14	3.435,61	3.547,04	3.658,52	3.734,54	3.810,88	3.887,33	3.963,68		
A 9		3.324,03	3.359,94	3.478,90	3.597,83	3.718,07	3.840,36	3.924,41	4.008,48	4.092,53	4.176,61		
A 10		3.537,26	3.599,04	3.753,66	3.910,34	4.067,00	4.223,70	4.328,14	4.433,06	4.539,91	4.646,78		
A 11			3.929,40	4.089,89	4.250,40	4.411,01	4.575,25	4.684,71	4.794,21	4.903,71	5.013,21	5.122,67	
A 12			4.191,19	4.382,59	4.577,76	4.773,56	4.969,35	5.099,86	5.230,40	5.360,95	5.491,49	5.622,00	
A 13				4.876,99	5.088,45	5.299,84	5.511,30	5.652,23	5.793,24	5.934,16	6.075,18	6.216,13	
A 14				5.114,95	5.389,13	5.663,27	5.937,48	6.120,24	6.303,07	6.485,84	6.668,63	6.851,46	
A 15					6.191,06	6.492,50	6.733,66	6.974,81	7.215,98	7.457,14	7.698,32		
A 16					6.799,31	7.147,90	7.426,87	7.705,79	7.984,66	8.263,61	8.542,54		

* Eine Veröffentlichung erfolgt unter Vorbehalt der abschließenden Gesetzgebung.

BesGr.	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9
	8.895,39	9.402,19	9.932,96	10.541,91	11.116,97	11.676,33	12.259,37	12.983,28

BesGr.	W 1	W 2	W 3
	5.447,60	6.921,09	8.027,88

Stufe 1 (§ 41 Abs. 1)		Stufe 2 (§ 41 Abs. 2)
164,48		329,79
Bei mehr als einem Kind erhöht sich der Familienzuschlag		
für das zweite zu berücksichtigende Kind um		165,31
für das dritte und jedes weitere zu berücksichtigende Kind um		781,68
Erhöhungsbeträge für Besoldungsgruppen A 4 bis A 6		
in Stufe 2 für das erste zu berücksichtigende Kind		
in den Besoldungsgruppen A 4 bis A 6 um je		17,91
ab Stufe 3 für jedes weitere zu berücksichtigende Kind		
in der Besoldungsgruppe A 4 um		71,65
in der Besoldungsgruppe A 5 um		47,77
in der Besoldungsgruppe A 6 um		23,88

Eingangssamt, in das der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt	Grundbetrag
A 4	1.363,45
A 6 bis A 8	1.483,52
A 9 bis A 11	1.537,21
A 12	1.676,20
A 13	1.707,82
A 13 + Zulage (Nummer 14 Buchstabe c der Vorbemerkungen zu den Besoldungsordnungen A und B)	1.742,56

§ 4 Abs. 1 MVergV	
Besoldungsgruppe A 4	15,56
Besoldungsgruppe A 5 bis A 8	18,39
Besoldungsgruppe A 9 bis A 12	25,26
Besoldungsgruppe A 13 bis A 16	34,80
§ 4 Abs. 3 MVergV	
Nummer 1	23,49
Nummer 2	29,10
Nummer 3	34,53
Nummern 4 und 5	40,37

Ab 1. Juli 2009
Einbau des vorhandenen Niveaus der Sonderzahlung in das Grundgehalt